
 Fermi und Kepler - Probleme mit Nvidia
Karten (Sammelthread)
Erledigt

Beitrag von „MacGrummel“ vom 28. September 2017, 22:35

Das ist eine passive Büro-Karte. Solange Du sie nicht für lange Filme zum Rendern einsetzen
möchtest, geht das wohl so. Ich bin aber nie ein Freund dieser pseudo-passiven Kühlung
gewesen, denn letztlich brauchst Du irgendwo einen anderen Luftzug dafür..

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33791-fermi-und-kepler-probleme-mit-nvidia-karten-
sammelthread/?postID=355091#post355091
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